## Album de la Villa

El desempate entre los primeros puestos, que fué un codo a codo emocionante, se concertó a dos partidas que fueron ganadas una por cada uno de los dos contendientes, tuviéndose que disputar una tercera, la cual fué otro empate. Por fin la cuarta partida tuvo un vencedor y nos dió un Campeón Local para 1960 Guillermo Durán.

En estas últimas partidas se pudieron apreciar dos estilos diferentes: el de Eugenio Deu quizás más lento de desarrollo, pero también sin jugadas flojas y con una buena distribución de peones. En los finales Durán fué casi siempre superior. Así vimos en alguna partida en la que el campeón llegaba con ligera des-

ventaja a los finales igualar el juego. Sin embargo, también haremos constar que en una partida, un fallo no habitual en Deu, dió tablas a su contricante.

En fin, todas estas escaramuzas y rivalidades en el juego tuvieron un buen epílogo: una comida de camaradería, que fué servida en el local del Café España, entre todos los participantes al Campeonato, que se desarrolló en un ambiente de cordialidad.

Queremos hacer constar desde estas líneas nuestro agradecimiento al Sr. Serradell y nuestra simpatía a Santiago Moret verdadero «factótum» y organizador de este torneo.

P.

## 2 sesiones de simultáneas

Organizado por los aficionados Ajedrecistas de Llansá, pudo en esta localidad celebrarse unas simultáneas a trece tableros contra el maestro de la vecina localidad de Port Bou; Sr. Llach.

Dando pruebas de gran maestría en el juego, supo enseñar en dos horas y media, como dar mate a once, hacer tablas con uno y perder con otro.

Eran los participantes de esta velada los siguientes aficionados: Guillermo Durán, Eugenio Deu, Joaquín Roca, Juan Chávez, José María Bes, Juan Riera, Manolo Martínez, Joaquín Pey, Próspero Pumareda y Juan Puig, que tuvieron que sucumbir ante el rey de su contricante, Luis Falcó el cual consiguió unas tablas, y Santiago Moret que, con esfuerzo pudo ganar.

Otras simultáneas se celebraron el día 28 de Agosto del presente, con otro de los maestros gerundeses, Sr. Oriol, Presidente y campeón del C. Royal de Figueras.

Supo exhibir su juego enfrentándose ante diez ta bleros cuyos jugadores eran los siguientes: José M.ª Salvatella, Manolo Martínez, Juan Riera, Joaquín Roca, Guillermo Durán, Eugenio Deu, Luis Falcó, Santiago Moeet, Joaquín Pey y Ricardo Torres.

Al jugar con este maestro pudimos apreciar un juego moderno y posicional, hasta el punto de que el tablero se nos hiciese pequeño. La diferencia entre aficionados y maestro se vió clara; excepto los Señores Durán, Pey y Deu, todos los demás fueron derrotados.

M.

El artista ROGER CRUSAT, de Montmartre, ha pasado una larga temporada en nuestra población este verano

Sabemos que le ha resultado agradable y que se ha llevado, para exponerlos en París, varios lienzos pintados aquí con paisajes de aquí.

Los va a exponer en París. Y piensa volver el próximo año



La foto muestra una sesión de trabajo, trabajando un cuadro cuyo modelo era la linda señorita Lacheret. Al amor que le tienen sus padres a Llansá, ¡les debemos tantas cosas!